



# 111. Bibliothekartag

Vorwärts nach weit  
23.-26.05.2023 | Hannover



## Ibis Hannover City

Vahrenwalder Strasse 113  
30165 Hannover  
Deutschland

<https://all.accor.com/hotel/3365/index.de.shtml>

---

### HOTEL BUCHUNG Bibliothekartag 2023

---

Herzlichen Dank für Ihr Interesse an der Buchung einer Unterkunft für den 111. Bibliothekartag.

#### Ibis Hannover City – Stichwort „Bibliothek 2023“

Für Hotelbuchungen können Sie direkt im Hotel unter dem Stichwort: „Bibliothek 2023“ gerne die Zimmer per Mail abrufen:

Die Preise der Zimmer verstehen sich pro Nacht mit Frühstücksbuffet, bei einem Mindestaufenthalt von 3 Nächten.

Die Angabe einer Kreditkarte zur Garantie für evtl. anfallende Storno-/No Show Gebühren ist erforderlich.

E-Mail: [h3365-re@accor.com](mailto:h3365-re@accor.com)

Thank you for your interest in booking accommodation for the 111<sup>th</sup> Library Day.

Please note that you will make your reservation directly with the hotel, by contacting the hotel with the booking code „Bibliothek 2023“ via email.

Please note that the rate for the room is per night with breakfast buffet and with a minimum stay of 3 days.

Please indicate your credit card details as a guarantee in case of no-shows or cancellations.

E-Mail: [h3365-re@accor.com](mailto:h3365-re@accor.com)